

Rjasaner Informationsagentur "7 Neuigkeiten"

28.04.2005 17:08 **Startzeichen gegeben für die Zusammenarbeit zwischen Schulen für sehbehinderte Kinder in Rjasan und Münster**

Rjasaner Oblast" / Gesellschaft

Zwischen den Schulen für sehbehinderte Kinder in Rjasan und Münster ist der Anfang zur Zusammenarbeit gemacht. Dies berichtete dem Korrespondenten der Agentur „7 Neuigkeiten“ das Vorstandsmitglied der Gesellschaft zur Förderung der Partnerschaftsbeziehungen . Münster-Rjasan Birgit Lückemeyer bei einem Treffen von Rjasaner Deutschlehrern und Vorstandsmitgliedern der Gesellschaft, das im Deutsch-Französischen Lesesaal der Gorki-Bibliothek am Donnerstag, den 28. April . stattfand.

Wie B. Lückemeyer erzählte, ist das Hauptziel ihres Besuches in Rjasan, so viel Rjasaner und Münsteraner miteinander in Verbindung zu bringen wie möglich und damit ein Netz der Kontakte und des Austausches zwischen den beiden Städten, zu schaffen. Im Rahmen des Aufenthaltes in Rjasan besuchten die Vorstandsmitglieder die Rjasaner Schule für .sehbehinderte Kinder, wo eine Vereinbarung erzielt wurde über die Zusammenarbeit zwischen den Schulen für sehbehinderte Kinder in Rjasan und Münster.

Es ist geplant, dass in nächster Zukunft Austauschbesuche von Schülern und Lehrern der schulen stattfinden sollen mit dem Ziel, die Lehrmethoden an vergleichbaren spezialisierten schulischen Einrichtungen kennen zu lernen. Nach den Worten von Frau. Lückemeyer wird die Direktorin der Rjasaner Schule in diesem Sommer nach Münster zu einem Erfahrungsaustausch mit den Kollegen der deutschen Schule reisen.

Die Gesellschaft für Förderung der partnerschaftlichen Beziehungen Münster-Rjasan" existiert schon 16 Jahre. Sie ist eine nichtoffizielle Freiwilligen-Organisation, deren Ziel ist, die Verbindungen zwischen den beiden Städten zu erweitern.

Foto

„Unser Ziel ist. Beziehungen zu knüpfen zwischen Münster und Rjasan““ sagte
Birgit Lückemeyer Video 0,7MB